



Date limite :

Lundi 27
Novembre

2023

Départ de Jean-François Glaszer

Bonjour à tous,

Comme vous le savez, Jean-François s'en va d'entre nos murs, pour devenir capitaine de sa propre entreprise !

Il a non seulement été un collègue toujours prêt à aider les autres, mais c'est également un ami à toutes épreuves, et pour ceux qui le connaissent très bien, une base de données illimitée !

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/jln5J0Yx>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Céline Mudoy Deverlanges